
Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.02.2018 
 

1. Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski 
2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
Geschäftsführer   … 
Schatzmeister   Julian Majewski 
Ehrenvorsitzender   … 
Leichtathletik    Uwe Hilmer 
Tennis     … 
Gymnastik I    … 
Gymnastik II    … 
Gymnastik, Spiel u. mehr  … 
Volleyball    … 
Tischtennis    … 
Walking    … 
Seniorenbeauftragte   … 
2. Weg    … 
Schriftführerin   Inge Werner 
Boule     Rolf Füssner 
Übungsleiterin Jugend  Isabell Bungart 
als Gast    
Presse/Homepage   …  

 
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und verteilt zuerst ein Papier der  Polizei 
„Präventionshinweise“  für Bürger. Danach gibt er Kenntnis von verschiedenen Angeboten 
vom DJK –Diözesanverband wie z.B.  Grundkurs 1. Hilfe, „Kinder schützen“ usw. 
 
Die  Firma Rondo hat wieder  ein Verkaufsangebot unterbreitet zu  Betten, Matratzen usw. 
Wenn 15 Ehepaare teilnehmen, erhält die DJK  einen Betrag von 600,-- €. Es soll in den 
Fachschaften nachgefragt  und Rainer Majewski Rückmeldung gegeben werden. 
Die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins findet am 15.April statt, die der Tennis- 
Fachschaft am 17. März. 
 
Es gibt Überlegungen, die Tennisplätze 5 und 6 umzuwidmen für  Beach-Volleyball, Handball 
oder Ähnliches. Auch ein Grillplatz wäre denkbar. Es soll darüber nachgedacht werden. 
 
Uwe Hilmer stellt die neue Übungsleiterin LA, Isabell Bungart, vor. Sie betreut die 10- bzw. 
11-jährigen Leichtathleten/innen. Zur Zeit macht sie den C-Trainerschein. 
Am 11.2. fanden die Kreismeisterschaften Jugend  U 10 statt , am 4.3. sind in Paderborn die  
Kreismeisterschaften der 8-Jährigen geplant. 
Für das Jugend-Sportfest am 25.02. in Dortmund gibt es bereits 1288 Meldungen. Die 
Organisation ist in vollem Gang, es wurden noch Einzelheiten besprochen. 
 
 



In diesem Zusammenhang berichtet Uwe Hilmer, dass er nach Absprache mit Elisabeth 
Reinkober  die Vorstellung bzw. Anregung hat, Gelder, die aus den Verkäufen von 
Sportfesten erwirtschaftet werden, in eine Kasse für Jugendliche eingezahlt werden , um 
problemlos kleinere Anschaffungen  oder  Ähnliches  tätigen zu können. Weiter schlägt er 
vor, mit Isabell Bungart eine Jugendsprecherin zu installieren. 
 
Nach Diskussion wird besprochen, dass beide Themen in der Jahreshauptversammlung  
beraten und entschieden werden müssen. 
Rolf Füssner plant einen Aktionstag „Boulen“ mit  Beteiligung des Bundestrainers. Einen 
Termin gibt es noch nicht. Angemerkt wird, dass es eine eigene Homepage für Boulen gibt. 
 
Weitere Termine werden bekannt gegeben: 
14./15. April Saisoneröffnung Tennis, 22.04. evtl. Datum für Aktionstag, 21.4.Staffel-
Kreismeisterschaften, 13.00 Uhr. 
 
Inge Werner berichtet, dass die Musikanlage für die Gymnastikgruppe I defekt ist und Ersatz 
beschafft  werden müsste.   Zunächst soll geklärt werden, ob es eine Möglichkeit gibt, über 
die eingebaute Vorrichtung in der Halle Musik für die Gymnastik zu erhalten. Rolf Füssner 
bietet an,  sich zu kümmern. 
 
Der Schatzmeister berichtet, dass Elke Denninghoff einen Fortbildungslehrgang machen will, 
um ihren Übungsleiterschein aufleben zu lassen. Da sie kein Mitglied der DJK ist, kann sie 
auf Empfehlung des Vereins kostengünstiger teilnehmen. Peter Kaffka wird sich genauer 
erkundigen. 
 
Peter Kaffka berichtet  von einer Fachschaftstagung  Mitte Februar mit 32 Teilnehmern, 
bei der auch Ehrungen vorgenommen wurden. Vereinsmeisterschaften werden seit 2004 
durchgeführt. Sie sollen künftig in der Glückauf-Arena stattfinden, ggfs. an einem  
Wochentag.  
 
Das Gespräch mit den  austrittswilligen beiden Übungsleiterinnen Walking haben zu keinem 
Ergebnis geführt. Sie sind ausgetreten und mit ihnen 2 weitere Mitglieder. 
Ein neuer Übungsleiter, der seit kurzem im Amt ist, hat angekündigt, nur sporadisch und 
nicht nach festen Plänen zur Verfügung stehen zu wollen. 
 
Peter Kaffka erklärt weiter, dass er für den Hanselauf von Run-Timing ein Angebot für die  
Messungen erhalten hat, das nur wenig höher als im Vorjahr ist, was akzeptiert werden kann 
(1.643,75 zu 1.680,-- €). 
Alle 2 Jahre gibt es eine  Zertifizierung für die  Lauftreffs. Es gab die Auszeichnung „sehr gut“ 
für die DJK.  
Es gibt eine neue Datenschutzverordnung,  die auf jeden Fall bei der neuen Satzung des 
Vereins Eingang finden muss. 
 
Weitere Termine werden angegeben: Am 31.03. ist ein Osterfeuer auf dem Gelände von 
Euromont vorgesehen, ebenso eine Veranstaltung am 10.05.  dort  am Vatertag. 
Vom 8.09. bis 23.09. ist die DJK  Ausrichter für die Jugend- und Erwachsenen-
Meisterschaften im  Tennis , und vom 15.09. bis 23.09. sind die Tennis- Senioren-
Stadtmeisterschaften. 



 
Die Sitzung wurde um 22.00 Uhr beendet,  der Termin für die nächste VS-Sitzung ist der  
12. März 2018. 
 
Brambauer, den 26. Februar 2018 
Inge Werner 
 
 

 

 

 

 

 


